
Anfrage der SPD-Fraktion 

 

betreffend: Regionaler Flächennutzungsplan 
 

Derzeit wird für die Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main für das Zieljahr 2030 

ein neuer Regionaler Flächennutzungsplan (RegFNP) durch den 

Regionalverband aufgestellt.  

Wir fragen daher den Magistrat: 

1. Welche Flächen für Wohn-, Gewerbe- oder Industrienutzung hat die 

Stadt Hattersheim bereits angemeldet, die in den neuen RegFNP 

aufgenommen werden sollen?  

2. Welche weiteren Flächen beabsichtigt die Stadt Hattersheim für den 

neuen RegFNP anzumelden? Für welche Nutzungsart? 

3. Welche Flächen werden derzeit noch geprüft und sollen 

möglicherweise angemeldet werden?   

 

 

Hattersheim, den 16. März 2020 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 

 


